



COLCHONETAS

Forged in silence. For the invincible.



EMBER

La chispa que nunca se apaga.

Naranja. Viva. Inquebrantable.

EMBER es el reflejo del fuego interior, la energía que arde sin consumirse, que brilla incluso cuando todo parece inmóvil.

Cada entrenamiento sobre ella es un recordatorio de que la fuerza no es fría: prende, resiste y se renueva.

Creada para quienes entran con pasión, con propósito, con la certeza de que el esfuerzo es el calor que da vida.

Ember no sigue el movimiento: lo inspira.

Porque incluso en el silencio, el fuego sigue ardiendo.



SHADOW

El silencio del esfuerzo.

Negro. Simple. Inquebrantable.

SHADOW no busca atención; la rehúye. Es la superficie donde el ruido desaparece, dejando solo el peso, la respiración y la voluntad.

Diseñada para quienes entran en soledad, sin testigos ni aplausos, SHADOW encarna la calma antes de la tormenta.

Cada marca sobre ella es una historia de resistencia; cada caída, una lección.

No es una colchoneta. Es un espejo del alma cuando decide no rendirse.

Porque la fuerza también se forja en la oscuridad.



SIGNATURE

Donde el invencible deja su propia huella.

No todos entrenan sobre la misma colchoneta. Algunos necesitan una que hable su lenguaje, que refleje su historia, su silencio y la forma en que resisten. Para ellos nace SIGNATURE. No es una colección ni una variante. Es un acto de afirmación. La colchoneta donde el invencible elige su color, su tamaño, su grosor, su marca. Donde cada elección es un gesto de propósito. Donde el material deja de ser un objeto y se convierte en testigo personal. Aquí, la colchoneta no se fabrica: se forja según la voluntad de quien la usará.

SIGNATURE es el punto donde la identidad se encuentra con la disciplina. Donde la estética se somete a la función, y la función se moldea a la persona que permanece en pie cuando todo lo demás cae. El invencible elige: el tono que lo representa, el grosor que soporta su peso, la medida que abraza su movimiento, la marca que proclama —en silencio— quién es. Cada colchoneta SIGNATURE es única porque nace de un origen que no puede repetirse: el suyo.

Hecha en España, concebida en silencio, creada para perdurar. No busca situarse por encima de su dueño, solo acompañarlo mientras escribe su propio camino. SOLO MATS SIGNATURE es el punto donde la materia obedece a la voluntad. El lugar donde el invencible define su propio suelo. La prueba silenciosa de que algunos no siguen el camino: lo crean.



ALTAR

No es un soporte. Es el lugar donde el esfuerzo encuentra orden.

ALTAR nace de la misma filosofía que da forma a cada creación de SOLO: sobriedad, equilibrio y respeto por el espacio de entrenamiento.

Su estructura negra mate sostiene las colchonetas EMBER y SHADOW como emblemas de resistencia.
Cada línea, cada ángulo, responde a una sola idea: precisión sin exceso.

No fue creado para almacenar, sino para honrar.
Porque incluso el descanso entre repeticiones merece dignidad.



info@sologymfit.com | www.sologymfit.com | +34 664 357 579